## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Front social: les fonctionnaires bancarisés à PosteBank en colère



Les fonctionnaires bancarisés à Postebank sur la voie publique.

Gilles Bastien MANGOUMBA Libreville/Gabon

llez chercher un arrache-clou! On va faire sauter cette grille. Trop, c'est trop!". Ces déclarations faites hier devant le siège de la PosteBank au centreville résument parfaitement la colère des fonctionnaires.

Remontés de n'avoir pas pu entrer en possession de leurs salaires, pourtant, virés au sein même de cette structure bancaire depuis le 25 du mois en cours, les agents de l'État ont tout simplement érigé des barricades sur la voie publique, paralysant ainsi la circulation sur cet axe très fréquenté, surtout aux heures de pointe. "Cela se produit depuis le mois dernier. Nous sommes pris en otage par les agents de la Poste qui, n'ayant pas perçu leurs salaires, bloquent nos paiements, profitent de cette circonstance pour faire pression sur leur tutelle, et exiger que le travail de paiement soit fait une fois que leurs arriérés de salaires seront réglés. Nous souhaitons être bancarisés ailleurs, parce

que cette situation risque de se reproduire tous les mois. Cependant, nous comprenons leurs positions", pouvaiton les entendre crier. Les

revendications des deux parties étant légitimes, vivement qu'un heureux dénouement soit trouvé assez rapidement.

Connaissances,

Nouvelle première année: quels en seront les contenus?



Isaac MUKETA MUELE Akanda/Gabon

A Nouvelle première année primaire (NPA) sera constituée d'élèves redoublants, de ceux provenant de la grande section préprimaire et des primo-arrivants, c'est-à-dire d'enfants âgés de cinq ans mais qui n'ont pas été préscolarisés. Cette réforme s'impose désormais dans le système éducatif gabonais et entraîne ainsi la révision curriculaire et celle des manuels scolaires par l'Institut pédagogique national (IPN). Cela, pour adapter les contenus d'enseignement-apprentissage aux attentes des élèves de ce cycle primaire. Tout au long de la semaine écoulée, les encadreurs pédagogiques, inspecteurs, conseillers pédagogiques et enseignants étaient en séminaire de renforcement de leurs compétences. Occasion mise à profit pour faire l'analyse critique

et amender le fond des contenus des nouveaux documents scolaires désormais en usage dans la nouvelle classe de première année, avant de les valider. Aussi, se sont-ils outillés en connaissances pédagogiques pour former, à leur tour, les enseignants à l'utilisation de ces nouveaux supports didactiques. "Cette réforme curriculaire n'est pas fortuite. Elle vaut son pesant d'or dans un monde en perpétuelle mutation comme le nôtre. Dans ce contexte, l'école gabonaise doit changer de paradigmes, être en phase avec son environnement, s'arrimer aux standards internationaux. Que l'enseignant peaufine et redynamise ses pratiques pédagogiques de telle sorte que l'élève sortant de nos classes soit compétent, s'approprie les outils nécessaires pour s'insérer dans la société et participer efficacement au développement de son environnement", explique Dr Adrien Makaya, directeur de l'IPN.



## REMERCIEMENTS

Henriette PECH IBINDA MOUNDJIEGOU épouse BOUNGUENDZA

Très sensible aux nombreuses marques d'affection et de soutiens multiformes manifestés lors du décès de Ma Mère et ne pouvant remercier individuellement, Personnalités officielles, Parents, Amis, Camarades et

Je vous prie de trouver ici, l'expression de Mes sincères remerciements et Ma profonde gratitude à tous et à toutes, à chacun et à chacune.

Merci de tout cœur, pour votre présence, vos messages, vos prières, votre disponibilité, vos contributions multiformes et votre affection.

M. Spic Dodo Bounguendza